

MicroBank y el BEI firman un nuevo acuerdo de 30 millones de euros para financiar proyectos a emprendedores y microempresas

- ***El Banco Europeo de Inversiones (BEI) pone a disposición de MicroBank un nuevo préstamo de 30 millones, que el banco ofrecerá a sus clientes a través de la línea específica Microcréditos BEI, con condiciones de financiación altamente competitivas.***
- ***Los fondos recibidos por MicroBank se destinarán a financiar alrededor de 2.500 proyectos de negocio de emprendedores y microempresas, ayudando a crear y consolidar empleo entre colectivos, como los jóvenes, con mayores dificultades de acceso a la financiación.***

Madrid, 6 de octubre de 2017

El vicepresidente del BEI, Román Escolano, y el presidente de MicroBank, Antonio Vila, han firmado en Madrid una nueva operación que permitirá a los beneficiarios de la línea Microcréditos BEI seguir obteniendo financiación en condiciones muy ventajosas.

Esta línea ofrece microcréditos de hasta 25.000€ a emprendedores, autónomos y microempresas, incluidos aquellos que, por diversos factores como la falta de historial bancario o garantías, pueden encontrar dificultades para conseguir financiación en otros bancos, como por ejemplo los jóvenes.

Los préstamos se concederán basándose en la viabilidad del proyecto presentado y la confianza en los solicitantes, sin solicitar garantías reales, y podrán destinarse tanto a la puesta en marcha de nuevos negocios como a la consolidación o ampliación de los ya existentes, contribuyendo a la creación y consolidación de empleo.

Durante la firma del acuerdo Antonio Vila, presidente de MicroBank, subrayó que “Este acuerdo supone un paso más en el continuo apoyo que el BEI ha venido dando a MicroBank”. Así mismo, destacó que “los proyectos que financiamos a menudo comienzan como iniciativas de autoempleo y logran consolidarse con éxito creando puestos de trabajo para otras personas”.

Por su parte, Román Escolano, vicepresidente del BEI, apuntó que “la operación que hoy firmamos es una muestra clara de la labor que realiza el BEI como instrumento dinamizador de la economía española, a través del apoyo a la creación del empleo entre los jóvenes. Es, además, un buen ejemplo de cómo las condiciones favorables de financiación del BEI llegan también a los pequeños empresarios. Gracias a este acuerdo con MicroBank podremos reforzar nuestro apoyo a las microempresas, fundamentales para continuar generando riqueza en economía española”.

Continuidad a la relación entre instituciones

MicroBank fue en 2013 el primer banco europeo en recibir financiación del BEI para conceder microcréditos. Desde entonces ha formalizado 3 préstamos con el banco de la U.E. por importe de 190 millones de euros. La firma de esta cuarta operación da continuidad a una colaboración que hasta la fecha ha permitido la financiación de más de 18.000 proyectos de negocio.

Sobre el Banco Europeo de Inversiones

El Banco Europeo de Inversiones (BEI) es la institución de financiación a largo plazo de la Unión Europea cuyos accionistas son sus Estados miembros. Facilita financiación a largo plazo a proyectos de inversión viables con el fin de contribuir al logro de los objetivos de la política de la UE.

Sobre MicroBank

MicroBank, el banco social de CaixaBank especializado en microfinanzas, es el único banco de España dedicado exclusivamente a la financiación de proyectos a través de microcréditos.

Además de las líneas de microcréditos dirigidas a autónomos, emprendedores y microempresas, también ofrece microcréditos personales y familiares, destinados a atender necesidades, ayudar a superar una dificultad temporal o facilitar el desarrollo personal y familiar.

Desde el inicio de su actividad, en 2007, y hasta la fecha, MicroBank ha concedido 708.494 microcréditos por un importe de 3.865 millones de euros y, según datos del *Informe sobre el impacto de los microcréditos* elaborado por ESADE, ha contribuido a crear o consolidar más de 181.000 puestos de trabajo.